



はなぐみ



行事を思い切り楽しむ2学期♪

今年は雨がたくさん降った夏休みでしたね。川の増水や道路の冠水など、函館市内や道南の様子をテレビで見る度、みなさん大丈夫かな…と心配しておりました。今日、元気なお顔に会えて、とても嬉しく、安心しました。

夏休みは普段とは違った、様々な体験したことと思います。その体験や経験が園での生活や遊びの中できっと活かされていくはずです。今からそれがとても楽しみです。

2学期は運動会に始まり、園外保育、お遊戯、餅つき会、クリスマス会と大きな行事が続きます。行事のための保育ではなく、子ども達の遊びと学びを広げる毎日が行事に繋がるよう心がけていきたいです。それぞれのペースでじっくりと成長する様子をお家の方と一緒に喜ぶ2学期にできたら…と願っています。1学期同様、はな組を温かく見守って頂けると嬉しいです。子ども達の元気に負けず、私達も一緒に楽しんでいきますので、どうぞよろしくお願ひいたします！



みんなでお
水をあげた
トマト♥
こ～んなに
大きくなり
ました！！



8月の保育とねらい

思い切り体を動かして遊びます



☆生活習慣について確認します♪

(片付け、汗の始末、水遊び時の着替え等)

☆天気の良い日には水遊びをします♪

(ペットボトルシャワー、色水遊び、水かけ遊び等)

☆思い切り体を動かして遊びます♪

(かけっこ、リレー、表現遊び、体操等)



明日から2週間、北海道教育大学函館校4年生の岡部優花(おかべゆうか)さん、小野歩美(おのあゆみ)さん、堀智華(ほりともは)さんの3名がはな組にて教育実習を行います。どうぞよろしくお願いします！



大好きな水遊びが始まります。脱いだら畳む、自分で着るなど、お家でもお風呂の前にやってみると自信に繋がりますよ♪